
Die Vorsitzende bittet Herrn Herm vom Jugendverband Neumünster um Präsentation des 
Jahresberichtes 2020. 
 
Im Anschluss an die Präsentation werden Fragen aus dem Ausschuss beantwortet. 
 
Herr Erster Stadtrat Hillgruber führt aus, dass die Zusammenarbeit mit dem Jugendverband 
Neumünster sehr gut sei, wofür er danke, und berichtet, dass der ursprünglich vorgesehene 
TOP hinsichtlich des neuen Vertrages mit dem JVN ab 2021 Corona bedingt heute nicht auf 
der Tagesordnung stehen würde. Er bedankt sich fürs diesbezügliche Verständnis. 
 


